



¡GRACIAS
MARÍA RÀFOLS!



“Cada persona es una idea divina realizada en el tiempo. El 5 de noviembre de 1781 el Señor regalaba al mundo una bella obra de su acción creadora: la pequeña María Ràfols Bruna, que sería, veintitrés años después, Hermanas de la Caridad, iniciadora en la Iglesia, junto con el Sacerdote catalán Don Juan Bonal, de una familia de mujeres consagradas a Dios y a los hermanos, las Hermanas de la Caridad de Santa Ana.” (Positio Super Virtutibus Vol II pág. 6)

Hoy queremos dar gracias a Dios por lo que hizo en ella y a través de ella. Gracias también por el bien que las Hermanas hemos ido haciendo a lo largo de la historia, en los distintos lugares donde hemos vivido y vivimos.

Canto: + CUIDADO: <https://www.youtube.com/watch?v=5AMI0IqjBRA>

CON EL MAYOR CUIDADO

Lectura del Evangelio:

Mc 12, 28b-31: ¿Qué mandamiento es el primero de todos? Respondió Jesús: el primero es: “*Escucha Israel: El Señor nuestro Dios es el único Señor, amarás al Señor; amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente y con todas tus fuerzas*”. El segundo, éste: “*Amarás a tu prójimo como a ti mismo*” No hay ningún mandamiento mayor que éstos.

“El 1º de enero empezaron las Hermandades el santo servicio de la asistencia a los enfermos, habiéndose encargado cada Hermandad de las salas de su sexo. Y muy pronto se conocieron las utilidades y ventajas que se experimentaban en las enfermerías por su mejor aseo y limpieza, mayor decencia y compostura, evitando las conversaciones y alborotos que anteriormente se experimentaban en ellas y no siempre podían remediarse por no estar a la avista unas personas de tanto respeto. Y así mismo por la puntualidad y celo con que les suministraba a los pobres enfermos el alimento y medicinas que les ordenaban los facultativos; y por el consuelo que recibían de los Hermanos por su buen trato y ejemplo, ejercitándoles en cuanto permite la dolorosa situación, en ejercicios de devoción e inclinándoles a la conformidad tan necesaria en los trabajos y dolencias. Posteriormente se dieron por la sitiada carios encargos a estas Hermandades, cumplieron con la mejor exactitud, celo, desinterés y economía”. (ibid Pág 54)

Silencio y reflexión:

- ¿Qué me dicen hoy estos hechos?
- ¿Cómo podemos actualizarlos en nuestra vida de comunidad?

Canto: +CUIDADO mantra - oración curso 2021-2022 - Hermanas de la Caridad de Santa Ana - YouTube

CON TODO DETALLE

Mt 25, 39-40: “¿Cuándo estuviste enfermo o en la cárcel y fuimos a verte? Y el Rey les contestará: Os lo aseguro: Cada vez que lo hicisteis con uno de estos hermanos míos tan insignificantes, lo hicisteis conmigo”.

“No se contentaron éstas solamente con ejercitarse con la mayor caridad en el cumplimiento de sus deberes, pues quisieron hacerse más útiles a los enfermos a costa de su industria y aplicación. Y así es que, sacándoles su celo de los límites de su instituto se dedicaron a estudiar flebotomía con conocimiento de los Señores regidores y Dirección del Teniente cirujano de la Casa; y luego a presencia del mismo, y precedida la inspección necesaria, llevaron a efecto la operación de la sangría, que la ejecutaban con gran serenidad y acierto. Ya estaban impuestas perfectamente, cuando muchas de las Hermanas se presentaron a examen público en la Sitiada, que lo hicieron con mucho lucimiento y con ventaja a los mancebos de algunos años de práctica; las que en su virtud fueron aprobadas y a su consecuencia continuaron ejecutando esta operación con un acierto admirable”. (ibid. Pág 65)

Silencio y reflexión:

- ¿Soy consciente de que en cada una de las personas que me rodean, en mis hermanas de comunidad... se encuentra Jesucristo?
- Cuando me relaciono con ellas, ¿creo que es a Jesucristo a quien me acerco?
- Esta actitud ¿Qué provoca en nuestra sociedad?

Canto: [+CUIDADO mantra - oración curso 2021-2022 - Hermanas de la Caridad de Santa Ana - YouTube](#)

CON TODO AMOR

Jn 15, 13: “Nadie tiene amor más grande por los amigos que uno que da la vida por ellos”.

“María Ràfols es indudablemente alma del grupo, madre y maestra de sus Hermanas y ángel del Hospital. Así nos la presentan los testigos del proceso informativo”:

“Reunía diariamente por la noche a las Hermanas jóvenes y las entretenía con pláticas y conversaciones espirituales, excitándolas al fervor y advirtiéndoles los peligros que podían encontrarse”.

“Tuvo para todas sus hijas entrañas y cariño de verdadera madre, consolándolas en sus aflicciones, asistiéndolas en sus enfermedades y dolores sosteniendo en la vocación alas que vacilaban en ella”.

“La gran solicitud y cuidado, con que asistía a los enfermos la Sierva de Dios, ejercitando en ellos todas las obras de misericordia, instruyéndoles en la religión, consolándoles en sus aflicciones y procurando la satisfacción de sus necesidades, sobre todo, la recepción de los últimos Sacramentos, hasta el punto de oír decir a la Madre Raimunda, que no había muerto sin los Sacramentos ninguno de los enfermos, a quienes cuidó la Sierva de Dios”. (ibid. Pág 66)

Silencio y reflexión:

- Cómo vives tu vida, ¿te sientes arrancada en las necesidades de tu alrededor o vives la entrega?
- ¿Cómo vives desde el amor, en la situación que te toca vivir?

Canto: +CUIDADO mantra - oración curso 2021-2022 - Hermanas de la Caridad de Santa Ana - YouTube

Tiempo de compartir comunitario.

Peticiones espontáneas.

Rezamos la oración del Padre Nuestro

Oración final: rezamos todas la oración de María Ràfols.



Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza

